

Incident à méditer

Le pilote met en route pour rejoindre le poste à essence, il réalise qu'il a oublié de prendre les papiers (+CB) ; sans plus réfléchir, il descend de l'avion pour aller les chercher. En revenant il voit l'avion qui avance lentement en tournant, il se précipite pour remonter de justesse dans l'avion, heureusement sans autre incident.

GROSSIERE ERREUR :

Rappelez-vous !

Ne jamais, seul à bord, descendre d'un avion moteur tournant, en plus sans mettre les freins !

Cet acte irréfléchi aurait pu avoir des conséquences graves que vous pouvez imaginer.

On a vu des avions fous endommager hangars et avions dans ces conditions.

Convoqué chez le chef pilote, il a été sérieusement questionné et sermonné sur son acte.

Très conscient de son erreur, et vu son expérience sur le type, il a été autorisé à reprendre l'avion.

Restons concentrés et prenons le temps de s'assurer que toutes les précautions utiles et apprises sont appliquées pour avoir une entière sécurité dans toutes nos activités aéronautiques.